

原书缺封面



生殖与避孕

SHENGZHI YU BIYUN

月刊 1980年12月 创刊

2014年10月第34卷第10期

主管

国家卫生和计划生育委员会

主办

上海市计划生育科学研究所

协办

计划生育药具重点实验室

辉凌医药咨询(上海)有限公司

湖北葛店人福药业有限责任公司

主编

乔杰

编辑部主任

王黎茜

责任编辑

王黎茜

编辑出版

《生殖与避孕》编辑部

(上海老沪闵路779号, 200237)

电话: 021-64438169

传真: 021-64438975

E-mail: randc_journal@163.com

http://www.RandC.cn

印刷

上海竟成印务有限公司

广告经营许可证

3100420100002

国内总发行

上海市报刊发行处

国内订购

全国各地邮政局

国外发行

中国国际图书贸易公司

(北京399信箱)

报刊代号

4-294(国外代号: M389)

国内统一连续出版物号

CN31-1344/R

定价

每期15.00元

目次

实验研究

- 5-氮杂胞苷对小鼠体外培养胚胎组蛋白H3K27乙酰化模式的影响.....王彩红 刘勇 黄继吕,等(789)
- 附睾蛋白酶抑制剂(EPPIN)基因在男性不育患者精子中的表达情况分析.....于艳 张琪瑶 杨伟娜,等(795)
- 重组β2糖蛋白I对弱精子症体外精子活力的影响...王薇 杨婷 张争,等(800)
- 被动吸烟对雄性小鼠生殖能力影响的研究.....陈晓辉 戴靖波 徐江节,等(805)
- 针刺干预对Y123F雄性肥胖不育小鼠体质量、糖脂代谢及精子活动率影响的研究.....朱怡 李一婧 郑菊芬,等(809)

临床研究

- 取卵日男方取精困难的应对策略及助孕结局分析.....吴欢 张静静 贺小进(813)
- 以供精为对照研究严重少弱畸形精子对体外受精结局的影响.....徐冰 洪燕 赵晓明,等(819)
- 子宫内膜蠕动波频率对冻融胚胎移植妊娠结局的影响.....车海沙 朱琳 肖岚,等(824)
- 汉族多囊卵巢综合征患者各雄激素指标的临床意义分析.....仲万霞 郑大伟 曲中玉,等(830)
- 阿司匹林对多囊卵巢综合征患者临床妊娠率影响的初步研究.....乔岩岩 赵考考 王雪松(838)
- 血清学筛查唐氏综合征高风险孕妇不良妊娠结局分析.....郑翠仙 林元 徐两蒲,等(843)
- 2003例不孕症患者宫腔镜检查结果分析.....李红英 王燕 郎雁,等(847)

综述

- 甲氧基雌二醇的生物学功能及其在子痫前期发生中的作用.....刘春红 周倩 王凯(852)
- 控制性超促排卵中卵巢低反应的治疗策略及其进展.....徐海静 孙赞(858)
- 体外受精-胚胎移植后异位妊娠危险因素的研究进展.....余小英 胡卫华 彭弋峰(865)

临床报道

- 自然周期使用hCG诱导排卵对冻融胚胎移植临床结局的影响.....刘景瑜 王玢 孔娜,等(871)

新闻.....(857)

征稿简则.....(封二)

Directed by

National Health and Family Planning
Commission of PRC

Sponsored by

Shanghai Institute of Planned
Parenthood Research

Editor-in-Chief

Jie QIAO

Executive editor

Li-xi WANG

Editing

Editorial Board of *Reproduction
and Contraception* No.779, Lao-
humin Road, Shanghai 200237, China

Tel

+86-21-64438169

Fax

+86-21-64438975

E-mail

randc_journal@163.com

Website

<http://www.RandC.cn>

Printing

Shanghai Jingcheng Printing Co., Ltd.

Domestic Distribution

Shanghai Post Office

Domestic Subscription

Local Post Offices

Foreign Distribution

China International Book
Trading Corporation
(GUOJI SHUDIAN)

Postal Code

4-294(Foreign Code: M389)

CSSN

ISSN 0253-357X

CN 31-1344/R

Contents

LABORATORY STUDY

- Effects of 5-azacytidine on H3K27 acetylation patterns in preimplantation mouse embryos cultured *in vitro* ...Cai-hong WANG, Yong LIU, Ji-chang HUANG, et al. (789)
- Expression of *EPPIN* gene in human sperm and its significance.....Yan YU, Qi-yao ZHANG, Wei-na YANG, et al. (795)
- Effects of recombinant beta 2-glycoprotein I on sperm motility of asthenospermia *in vitro*Wei WANG, Ting YANG, Zheng ZHANG, et al. (800)
- Influence of passive smoke on the male mouse fertility.....Xiao-hui CHEN, Jin-bo DAI, Wang-jie XU, et al. (805)
- Effect of acupuncture intervention on body weight, glycolipid metabolism and the sperm activity rate of Y123F mice.....Yi ZHU, Yi-jing LI, Ju-fen ZHENG, et al. (809)

CLINICAL STUDY

- Analysis of the assisted reproduction outcomes and the strategy of these cases with ejaculation failure on the day of oocyte retrieval.....Huan WU, Jing-jing ZHANG, Xiao-jin HE, et al. (813)
- Effects of severe oligozoospermia on IVF outcome by comparing with donate sperm.....Bing XU, Yan HONG, Xiao-ming ZHAO, et al. (819)
- Influence of uterine peristalsis frequency on the pregnancy outcome in frozen-thawed embryo transfer cycles.....Hai-sha CHE, Lin ZHU, Lan XIAO, et al. (824)
- Clinical significance of the androgenic parameters in polycystic ovary syndrome patients of Han Chinese...Wan-xia ZHONG, Da-wei ZHENG, Zhong-yu QU, et al. (830)
- Effect of aspirin on pregnancy rate in patients with polycystic ovary syndrome.....Yan-yan QIAO, Kao-kao ZHAO, Xue-song WANG (838)
- Relationship between high-risk serum screening for Down's syndrome and adverse pregnancy outcomesCui-xian ZHENG, Yuan LIN, Liang-pu XU, et al. (843)
- Analysis of 2 003 cases of diagnostic hysteroscopy of infertility.....Hong-ying LI, Yan WANG, Yan LANG, et al. (847)

REVIEW

- Metabolic pathways involved in 2-methoxyestradiol and their role in preeclampsiaChun-hong LIU, Qian ZHOU, Kai WANG (852)
- Treatment strategies in the poor ovarian responders of the controlled ovarian hyperstimulationHai-jing XU, Yun SUN (858)
- Study progress of risk factors for ectopic pregnancy after *in vitro* fertilization and embryo transferXiao-ying YU, Wei-hua HU, Yi-feng PENG (865)

CLINICAL REPORT

- Clinical outcomes of the frozen-thawed embryo transfer underwent natural cycle and natural cycle with hCG triggering ovulation.....Jing-yu LIU, Bin WANG, Na KONG, et al. (871)

原书缺封底